

En route vers Noël : une Course d'Orientation ?

Il y a un peu plus de 2000 ans une grande course d'orientation mondiale a été lancée : l'Empereur Auguste ordonna de recenser toute la terre ( Evangile de Luc ), chacun devait se faire recenser dans sa ville d'origine ...

Marie et Joseph partirent de Nazareth vers Bethléem. Malgré les embûches ils arrivèrent dans le village d'origine de Joseph, leur C.O. n'étaient pas compliquée, ils avaient le but, mais cela se compliqua pour trouver un lieu à Bethléem. Pour les bergers, leur C.O. fut plus courte, leur indication leur venait d'un ange : *vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire.* Pour les mages, la C.O. fut beaucoup plus longue, leur seule indication : la naissance d'une étoile, un indice à Jérusalem, la parole d'un prophète : *Et toi, Bethléem, terre de Juda, de toi sortira un chef, qui sera le berger de mon peuple Israël.* Pour les habitants de Jérusalem, la C.O. était toute simple, ils savaient le lieu mais n'y arrivèrent jamais.

En 2014, allons-nous prendre part au départ de cette Course d'Orientation ? Si nous arrivons au but, ce n'est pas une médaille que l'on recevra, mais c'est une rencontre que l'on fera avec notre Sauveur, celui qui nous apporte la joie, la paix, le bonheur !

Bonne fête de Noël à tous ...